

Los Paysas adaptan su cuartelillo a las personas de movilidad reducida

28/05/2017



Los cuartelillos de Moros y Cristianos de Elda están abiertos a todos y con el paso de los años van **adaptándose a las necesidades de los festeros**, como acaba de hacer el de los **Paysas**, de los Moros Marroquíes. Dos miembros del cuartelillo, Pepe Garrigós y Emilio Sánchez, ya jubilados, han construido con sus propias manos una rampa de acceso para una de sus compañeras, Maruja, que está en sillas de ruedas y no podía acceder a la que ha sido su casa desde 1970. Ayer **esta escuadra realizó la inauguración de la misma en un emotivo y sencillo acto** en el que participaron la colla de la comparsa Marroquíes, el

presidente de AMFI, Andrés Molina, y el presidente de los Marroquíes, Genaro Cantó.

Molina quiso agradecer a la escuadra este detalle pues **"es un orgullo ver que cada vez hay más gente consciente de nuestras trabas diarias**, espero que este sea el principio, espero que en próximas fechas sean más los cuartelillos y sedes accesibles para que todos podamos disfrutar de la fiesta". Genaro Cantó espera que este sea **"el primer paso para que todos los cuartelillos se adapten y todos los eldenses puedan vivir las fiestas al máximo**, de hecho la sede oficial ya

está adaptada a las personas con movilidad reducida".